

Tribunes politiques

MON PARTI, C'EST LUNEL

Ensemble, pour notre cité !

Notre pays traverse une période troublée. Les fractures se creusent. Les vociférations, les anathèmes, les violences parfois remplacent le débat démocratique. N'est-il plus possible d'échanger, de chercher des compromis, d'œuvrer pour l'intérêt général ? À Lunel, malgré ses différences, notre majorité municipale continue de construire. Elle prouve, depuis presque 3 ans, que l'on peut se rassembler autour d'un projet, avec la volonté de travailler ensemble.

Et pas besoin d'être d'accord sur tout !

Au sein de notre équipe des sensibilités diverses existent. En aucune manière elles n'empêchent de porter les projets pour Lunel : la métamorphose de la ville bien sûr, mais aussi la culture, la jeunesse, l'action sociale, le sport...

" Notre parti c'est Lunel ". Ce slogan de campagne symbolisait – plus encore après le premier tour -la volonté de rassembler toutes les énergies, au-delà des engagements partisans, pour construire l'avenir de notre cité. Nous l'illustrons chaque jour dans l'action municipale.

Au niveau local de multiples sujets permettent de dégager des majorités, pour peu que la volonté de construire transcende les divergences et les oppositions stériles. Au contraire, le repli partisan, le refus des différences affaiblissent l'action collective.

Cette conviction anime notre équipe municipale. Elle répond sans nul doute à l'aspiration de la grande majorité des lunellois pour qui, ce qui importe, c'est l'intérêt supérieur de notre ville.